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5所“市级规范”学校被亮黄牌
菏泽市级规范化中小学复评，不合格学校多因硬件设施不达标

本报菏泽12月20日讯 (记者
李凤仪) 今年9月份，菏泽开始对
43所申请复评的市级规范化中小
学进行复评。20日，记者从菏泽市
教育局获悉，经评估，共有38所学
校复评合格，5所学复评不合格，给
予黄牌警告一年。另有7所学校因
合并等原因未申请复评。

5所被黄牌警告一年的学校分
别是曹县庄寨博达小学、定陶县张
湾镇中心小学、定陶县半堤乡初级
中学、鄄城县什集镇初级中学、成
武县张楼乡初级中学，而郓城县程
屯镇中心小学等7所学校因为合

并、改制、停办原因未申请复评取
消了其称号。

“市级规范化学校称号满 5
年后要申请复评，合格后才能继
续有此该称号。”菏泽市教育局
基础教育科相关负责人说，复评
不合格的学校将给予黄牌警告
一年，整改期满仍达不到标准的
将被撤销其称号，5年期满未申
报复评的学校将取消其称号。被
取消市级规范化学校称号的学
校，1年后可重新申报市级规范
化学校。被撤销市级规范化学校
称号的学校，3年后方可重新申

报市级规范化学校。
“这些被黄牌警告的学校不合

格原因多是硬件设施配备落后，仪
器、图书资料、多媒体等设施不够
健全。”该负责人说，还有的学校是
因为在文化建设方面有缺陷，校内
宣传栏、文化长廊数量不够或者没
有突出的特色，教育管理上也有一
定滞后。

据介绍，市级规范化学校的评
选是一项动态管理，复评不达标将
会给予黄牌警示或者取消称号。几
乎每次评选都会有被取消称号或
者给予黄牌警示的学校。

菏泽一中荣获
全国综合实践活动先进

本报菏泽12月20日讯(记
者 李凤仪) 20日，山东省
普通高中综合实践活动课程
现场观摩与研讨会在菏泽召
开，菏泽一中作为典型交流
了综合实践活动课程现场观
摩与研讨，该校通过对实践
课程探索，培养了学生的探
究精神和动手实践能力，荣
获了“全国综合实践活动先
进单位”。

据介绍，菏泽一中累计
开 发 校 本 课 程 近 百 种 ，自
2008年以来，100余名学生的
研究性学习成果获得国家奖
励，800余名学生的创意设计
获得国家专利，学校也因此

荣获“全国综合实践活动先
进单位”称号。

此外，该校将研究性学
习活动、艺术、技术、体育与
健康等课程从年级管理体系
中剥离出来，专门组建了与
年级部平行的学校综合教学
部，下设研究性学习活动课
程中心、艺体教育中心、技术
与实验教学中心，独立进行
教学教研、管理运行和考核
评价，有效加强了研究性学
习活动的教学和管理，也从
根本上改变了此前以年级为
单位统管教学，重视高考科
目而忽视和弱化研究性学习
活动的现象。

菏泽百姓酒水评选投票今日结束
市民寄信支持活动

本报菏泽12月20日讯 (记者
李贺) 在酒水销售旺季来临之际，
本报特推出“菏泽百姓酒水消费风
云榜”活动，受到了市民的广泛欢
迎，一位市民还寄来感谢信，表示
对本活动的支持。另外，今日将截
止投票。

随着酒水消费旺季的到来，越
来越多的酒水品牌开始积蓄力量，
准备在菏泽市场开疆辟土。同时，
消费者无论是为了送礼、款待亲友
还是平日小酌，都对酒水的品牌、
品质和价格更加敏感。

在此情况下，本报以调查问卷

的形式，让消费者参与活动，选出
咱菏泽市民普遍认可的、推荐的春
节带回家的礼品。活动受到了市民
的广泛关注。

在工作人员整理投票的时候，
意外发现了一位家住定陶的贾先
生寄来的一封感谢信。信中写到：

“这次贵报推出的菏泽百姓酒水消
费调查问卷活动开展得好！既给菏
泽广大市民提供了今后日常生活
中的酒水消费指南，又给我市酒水
生产企业指明了今后发展适合百
姓口味的品牌酒水的方向。”

本次收到了大量的市民投票，

其中有的喜欢本省酒水，有的喜欢
外地酒水，有的喜欢高度酒，有的
喜欢低度酒……这些都是市民对
菏泽酒水市场最真实的反应。本次
活动截止到21日。此外，活动结束
后，将随机抽取幸运读者，并有惊
喜礼品！

您可以将报纸上的调查问卷
剪下，填写清楚，邮寄至：菏泽市府
东街171号齐鲁晚报·今日菏泽综
合工作室(邮编：274000)；还可以
登陆http：//heze.qlwb.com.cn/下载
问卷，答毕发送至邮箱286189399
@qq.com。

本报菏泽12月20日讯(记
者 李贺) 近日，速成食用
鸡的用药安全问题一直是市
民关心的热点，记者从菏泽
市畜牧兽医局获悉，19日，该
局已经下发了紧急通知，要
求对规模养殖场进行拉网排
查，目前尚未发现违规用药
的问题。

菏泽市畜牧兽医局于19

日下发通知，要求各县区立

即组织有关人员，对辖区内
规模养殖场进行拉网式排
查，严厉打击非法添加、滥用
兽药等违法行为。

牡丹区畜牧水产局副局
长郭金岭告诉记者：“从18日
开始，我们就组织人员兵分
两路对饲料厂和养殖场进行
了拉网排查，目前已经基本
结束，未发现违规使用抗菌
药物及违禁药物等问题。”

菏泽规模养鸡场

尚未发现违规用药
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